

*Paroles du Saint Père.**(Bref nommant le Cardinal-Légal.)*

« Combien il importe que prospèrent et se développent dans le peuple chrétien l'amour, le culte et l'usage de la divine Eucharistie. Voilà la source d'où se répand par tout le corps de l'Eglise l'esprit de vie surnaturelle : voilà le lien qui joint étroitement tous les membres de cette Eglise. En effet, comme cet auguste sacrement contient, quoique mystérieusement caché, cependant réellement présent et vivant parmi nous jusqu'à la fin des siècles, notre aimable Rédempteur, c'est là surtout que s'allument les flammes de l'amour divin, c'est là que prennent toutes nos espérances, c'est là que nous trouvons comme un même et unique centre de foi.

Mais Nous vénérons l'Eucharistie, non-seulement comme un sacrement, le plus grand de tous, mais encore comme un élément essentiel de la religion, comme l'élément capital du culte, comme un sacrifice.

Car elle est un sacrifice, le Sacrifice du Nouveau Testament, propre à l'Eglise du Christ. Ce sacrifice, offert une seule fois sur l'autel de la croix, se renouvelle sans cesse par tout l'univers sans effusion de sang, partout où un troupeau du Christ s'assemble pour suivre l'exemple de ses Pères de l'Ancien et du Nouveau Testament, pour rendre au Dieu tout-puissant un tribut d'actions de grâces et de louanges, pour apaiser sa justice et implorer sa bonté. Impossible de trouver un objet plus digne d'enthousiasmer la ferveur des catholiques et d'exciter leur zèle à répandre cette dévotion dans l'Eglise.»

Mgr l'archevêque Bourne, souhaita ensuite la bienvenue au délégué papal, au nom du clergé et du peuple d'Angleterre.

Un salut, chanté de façon absolument admirable par la maîtrise de la cathédrale, a terminé cette très belle cérémonie. Le cardinal assiste au trône, ayant en face les cardinaux : Ferrari, Logue, Gibbons, Sancha, Mathieu. Le cardinal Mercier arrive vendredi.

Cette cérémonie grandiose s'est achevée par le salut du Très Saint Sacrement, donné par le coadjuteur de Sydney.

Journée du Jeudi*(10 Septembre.)***LA MESSE SOLENNELLE DU JEUDI.**

Jeudi matin, dès 8 heures, la multitude des fidèles envahissait de nouveau la cathédrale de Westminster. A 9 heures, la basilique était bondée. 7,000 personnes au moins s'y pres-